

Für alle im Landkreis (FALD)

Anfrage Abgeordneter Jürgen Sobich

Webseite der Fraktion

(ist ein Hypertext Link)

Einweihungsfeier der klinischen Abteilung im Schloß Heiligenberg

Begründung der Anfrage

Schloß Heiligenberg im Aufbruch

(ist ein Hypertext Link)

Der Gesundheitsdezernent im Landratsamt kann nicht höher springen als die Kommission und seine qualifizierten Mitarbeiter. Oft nicht ausgesucht, aber vorhanden.

1. Ist für den Betrieb der klinischen Abteilung weiterhin die Ampelanlage notwendig?
2. Ist der Landkreis an den Kosten der Ampelanlage beteiligt?
3. Wer ist für die Verwirklichung der Ampelanlage zuständig?
4. Ist die Ampelanlage schon im Betrieb?
5. Wird die Einweihungsfeier noch im Jahre 2019 stattfinden?
6. Ist für die Einweihungsfeier die Ampelanlage notwendig?



6 m: fU_hjcb'Uh&&'%), Z% '\$)'&\$%

